



Ocho mil 400 personas esperan por cirugías

El número de pacientes que están en lista de espera para una cirugía en la Región son 8 mil 400 personas. Frente a esta cifra expresó su preocupación el diputado por el distrito 22, Juan Carlos Beltrán, quien sostuvo una reciente reunión con el director del Hospital Regional Dr. Hernán Henríquez Aravena, Mauro Salinas Cortés y su equipo de trabajo, el único centro de alta complejidad del territorio. “Quedamos a disposición total para abordar este tema en la Cámara de Diputados y con



la ministra de Salud que, creo, que debe ser una prioridad número uno”, acotó Beltrán.